

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi. Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 18 Maret 2019

Maulida Fitria
NIM: 153400548

ABSTRAK

Nama: **Maulida Fitria**, NIM: **153400548**, Judul Skripsi **Layanan Bimbingan Kelompok Untuk Meningkatkan Motivasi Remaja Pertengahan Dalam Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi (Studi di Kp. Cireundeu Cikadongdong Desa Cireundeu Kec. Petir Kab. Serang)**. Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri “SMH” Banten 2019.

Sekolah merupakan suatu hal yang sangat penting untuk kehidupan manusia. Jenjang pendidikan ditetapkan berdasarkan tingkat perkembangan peserta didik dan tujuan yang akan dicapai. Jenjang pendidikan formal terdiri atas pendidikan dasar, pendidikan menengah dan pendidikan tinggi. Pendidikan tinggi dapat berbentuk Akademik, Institusi, Universitas dan Politeknik. Rumusan masalah ini adalah: 1) Bagaimana motivasi remaja pertengahan di Kampung Cireundeu Cikadongdong dalam melanjutkan studi ke perguruan tinggi? 2) Faktor penghambat apa saja yang dihadapi remaja pertengahan di Kampung Cireundeu Cikadongdong dalam melanjutkan studi ke perguruan tinggi? 3) Apakah dengan layanan bimbingan kelompok dapat meningkatkan motivasi remaja pertengahan di Kampung Cireundeu Cikadongdong dalam melanjutkan studi ke perguruan tinggi?.

Tujuan penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui motivasi remaja pertengahan di Kampung Cireundeu Cikadongdong. 2) Untuk mengetahui faktor penghambat yang dihadapi remaja pertengahan di Kampung Cireundeu Cikadongdong dalam melanjutkan studi ke perguruan tinggi. 3) Menerapkan bimbingan kelompok untuk meningkatkan motivasi remaja pertengahan dalam melanjutkan studi ke perguruan tinggi.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan penelitian kualitatif, peneliti juga menggunakan metode deskriptif. Penelitian deskriptif dilakukan dengan tujuan untuk mendiskripsikan fakta-fakta mengenai populasi secara sistematis. Responden dalam penelitian ini berjumlah 5 orang remaja pertengahan yaitu SGA, RRS, M, SNS, dan U merupakan siswa/siswi kelas XII yang bersekolah di Madrasah Aliyah Manbaul Fallah Cireundeu. Faktor penghambat untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi diantaranya motivasi, kondisi ekonomi keluarga, lingkungan dan lain sebagainya. Kesimpulan dari proses layanan bimbingan kelompok ini adalah remaja di Kampung Cireundeu Cikadongdong menjadi lebih sadar akan pentingnya pendidikan dan menyadari bahwa sebelum mendapatkan layanan bimbingan kelompok remaja tersebut tidak termotivasi untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi kemudian setelah mendapatkan layanan bimbingan kelompok sebanyak 6 kali mereka termotivasi untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi.

Kata kunci: Bimbingan Kelompok, Motivasi Remaja Pertengahan

ABSTARCT

Name: **Maulida Fitria**, NIM: **153400548**, Thesis Title **Service Group Guidance for Increasing Middle Youth Motivation in Continuing Study to Higher Education (Study in Cireundeu Village Cikadongdong Cireundeu Village, Petir District, Serang District)**. Islamic Counseling Guidance Department, Da'wah Faculty, State Islamic University "SMH" Banten 2019.

School is a very important thing for human life. The level of education is determined based on the level of development of students and the objectives to be achieved. The level of formal education consists of basic education, secondary education and higher education. Higher education can be formed by Academics, Institutions, Universities and Polytechnics. The formulation of this problem is: 1) What is the motivation of adolescents in Cireundeu Village Cikadongdong in continuing their studies in college? 2) What are the inhibiting factors that cause middle teens in Kampung Cireundeu Cikadongdong to continue their studies in college? 3) Can group counseling services increase the motivation of teenagers in Cireundeu Village, Cikadongdong in continuing their studies in college?

The objectives of this study are: 1) To study the motivation of adolescents in Cireundeu Village Cikadongdong. 2) To find out the inhibiting factors that discuss youth in Cireundeu Village, Cikadongdong in continuing his studies in college. 3) Request group guidance to increase the motivation of adolescents to complete college studies.

In this study, researchers used qualitative research, researchers also used descriptive methods. Descriptive research was conducted with the aim of describing the facts about the facts of the study. Respondents in this study were 5 middle adolescents namely SGA, RRS, M, SNS, and U were students of class XII who attended the Islamic School of Manbaul Fallah Cireundeu Aliyah. The inhibiting factors for continuing study to higher education are approved, family economic conditions, environment and so forth. The conclusion of this group's guidance process was adolescents in Cireundeu village, Cikadongdong becoming more aware of education and understanding before getting guidance services for groups of adolescents who were not motivated to improve university studies, then getting group guidance services 6 times they were motivated to improve their studies College.

Keywords: Group Guidance, Middle Youth Motivation



**FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth.
Lamp	: -	Dekan Fakultas Dakwah
Hal	: Ujian Skripsi	UIN SMH Banten
	a.n Maulida Fitria	Di_
	NIM: 153400548	Serang

Assalamu 'alaikum Wr Wb

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudara ***Maulida Fitria, NIM: 153400548***, judul skripsi ***Layanan Bimbingan Kelompok Untuk Meningkatkan Motivasi Remaja Pertengahan Dalam Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi (Studi di Kp. Cireundeu Cikadongdong Desa Cireundeu Kec. Petir Kab. Serang)*** diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian atas perhatian Bapak dan Ibu kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu 'alaikum Wr Wb

Serang, 18 Maret 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag.
NIP. 19631115 199403 1 002

Drs. A. Mahfudz, M. Si.
NIP. 19580929 198803 1 003

**LAYANAN BIMBINGAN KELOMPOK UNTUK
MENINGKATKAN MOTIVASI REMAJA
PERTENGAHAN
DALAM MELANJUTKAN STUDI KE PERGURUAN
TINGGI**

(Studi di Kp. Cireundeu Cikadongdong Ds. Cireundeu Kec. Petir Kab. Serang)

Oleh:

MAULIDA FITRIA

NIM. 153400548

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag.
NIP. 19631115 199403 1 002

Drs. A. Mahfudz, M. Si.
NIP. 19580929 198803 1 003

Mengetahui,

Dekan

Ketua Jurusan

Fakultas Dakwah

Bimbingan Konseling Islam

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag.
NIP. 19631115 199403 1 002

Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd.
NIP. 19730328 201101 1 001

PENGESAHAN

Skripsi a. n. Maulida Fitria, NIM: 153400548, Judul Skripsi: Layanan Bimbingan Kelompok Untuk Meningkatkan Motivasi Remaja Pertengahan Dalam Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi (Studi di Kp. Cireundeu Cikadongdong Desa Cireundeu Kec. Petir Kab. Serang), telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 25 April 2019.

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 25 April 2019

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd.

NIP. 19730328 201101 1 001

Penguji I

Zenno Noeralamsyah, M.E.I.

NIP. 19840417 201801 1 001

Penguji II

Dr. Kholid Suhaemi, M.S.I.

NIP. 19650216 199903 1 001

Pembimbing I

Dra. Eni Nur'aeni, M.S.I.

NIP. 19600808 199103 2 002

Pembimbing II

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag.

NIP. 19631115 199403 1 002

Drs. A. Mahfudz, M. Si.

NIP. 19580929 198803 1 003

MOTTO

يَرْفَعُ اللَّهُ الَّذِينَ آمَنُوا مِنْكُمْ وَالَّذِينَ أُوتُوا الْعِلْمَ دَرَجَاتٍ

Artinya: “Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman diantaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat”

(QS. Al-Mujadalah: 11)

PERSEMBAHAN

Sebagai rasa syukur kepada Allah SWT, setiap rangkaian kata dalam skripsi ini ku persembahkan untuk Bapak (Mahrumun), Ibu (Fatonah), yang selalu memberikan petuah, motivasi dan bantuan tiada henti kepadaku. Keberadaan mereka tidak dapat digantikan dengan apa pun dan aku sangat mencintai mereka karena Allah SWT.

Terima kasih banyak atas segala doa, perhatian, kasih sayang dan motivasi luar biasa yang telah kalian berikan kepadaku. Semoga Allah SWT meridhoinya.

Jazakumullah Khoiron Katsiron.

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama “Maulida Fitria” nama yang diberikan dari pasangan Mahrumun dan Fatonah ini dilahirkan di Serang, 02 Oktober 1995. Tepatnya daerah Petir Kp. Cireundeu Cikadongdong Desa Cireundeu Kec. Petir Kabupaten Serang.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut: SD Negeri Tambilik II lulus tahun 2008, MTS Pondok Pesantren Daar Et-Taqwa Cigodeg Petir lulus tahun 2011, MA Pondok Pesantren Daar El-Istiqomah lulus tahun 2014, dan pada tahun 2015 masuk Perguruan Tinggi UIN “Sultan Maulana Hasanuddin Banten”, pada Fakultas Dakwah, Jurusan Bimbingan Konseling Islam.

Selama masa perkuliahan, penulis pernah mengikuti kegiatan yang ada di Kampus UIN “SMH” Banten, yaitu Himpunan Mahasiswa Jurusan Bimbingan Konseling Islam Tahun 2017, mengikuti organisasi extra kampus yaitu Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) UIN SMH Banten, dan juga anggota Dewan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Dakwah Tahun 2018.

KATA PENGANTAR

Puji syukur hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan kemudahan kepada hamba-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurahkan kepada Rasulullah SAW, keluarga, para sahabat dan para pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, MA, Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag. Dekan Fakultas Dakwah yang telah mendorong penulis untuk penyelesaian studi dan skripsi.
3. Bapak H. Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd. Sekretaris Jurusan Bimbingan Konseling Islam yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag. Pembimbing I dan Bapak Drs. A. Mahfudz, M. Si. Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

5. Bapak dan Ibu Dosen UIN “Sultan Maulana Hasanuddin Banten” yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN “SMH” Banten.
6. Seluruh keluarga terutama kakak tercinta Syipa Padilah dan Adik Anna Rufaida, Shofa Farhatun Nabila. Dan Ponakan Alesha Rizki NI, yang telah menjadi motivasi dan memberikan doa selama penyusunan skripsi ini.
7. Seluruh keluarga besar Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia yang telah memberikan doa dan motivasi selama penyusunan skripsi ini, untuk Angkatan KAMMI HABBAD 2015. Tidak lupa untuk Murrobiah dan teman satu lingkaran yang memberikan do’a dan semangat.
8. Seluruh keluarga besar di Rumah Ceria, te Rukoyah, te Jeje, te Nur, Reni, Raikah, Iffah, Iis, te May, te Nurul, Aaz, Neng, Hani, te Maul, dan te Ufi yang telah memberikan banyak hal hebat dan luar biasa kepada penulis selama lima tahun pertama berada di Rumah Ceria, dan turut memberikan doa serta motivasi selama penyusunan skripsi ini.

9. Seluruh keluarga besar Kos FH 41, khususnya di lantai 2 Hanun, Riska, te Elis, Fitri, Iip, Mersi, dan Lala yang telah memberikan doa serta motivasi selama penyusunan skripsi ini.
10. BKI Angkatan 2015 terkhusus BKI Kelas C yang telah memberikan warna selama 4 tahun kita bersama.
11. Sosialita Family Yuliyani, Neli Ernawati, Ika Sartika, dan Nurantika, mereka adalah sahabat sekaligus keluarga.
12. KKN Kelompok 39 di Desa Wanayasa, yang telah memberikan doa serta motivasi selama penyusunan skripsi ini.
13. Seluruh Responden di Kampung Cireundeu Cikadongdong Desa Cireundeu yang telah memberikan informasi dan memberikan dukungan agar skripsi ini dapat segera diselesaikan.
14. Kawan-kawan Dewan Eksekutif Mahasiswa FADA 2018, Himpunan Mahasiswa Jurusan BKI 2017 dan semua teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.
15. Semua orang yang telah turut banyak memberikan doa, motivasi dan bantuannya dalam penyusunan skripsi ini.

Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah SWT meridhoinya dan membalasnya dengan pahala

yang berlimpah. Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dari segi isi maupun metodologi penulisannya.

Untuk itu, kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan guna perbaikan selanjutnya. Akhirnya hanya kepada Allah SWT penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Serang, 18 Maret 2019

Penulis,

Maulida Fitria
NIM: 153400548